

## SINOPSIS

Pembangunan pariwisata yang dilaksanakan oleh Dinas Pariwisata, Seni dan Budaya Kabupaten Pandeglang sesuai dengan rencana strategik bertujuan meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD) dan pendapatan masyarakat. Melestarikan, menata dan memelihara objek dan daya tarik wisata serta meningkatkan peran serta masyarakat dalam kegiatan kepariwisataan. Sedangkan sasaran pembangunan pariwisata di Kabupaten Pandeglang adalah sebagai salah satu cara untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan, meningkatnya peran serta masyarakat dalam dunia pariwisata serta terpadunya keterkaitan ekonomi sub sektor pariwisata dengan sektor lainnya. Dalam penelitian ini penyusun bermaksud mengetahui Implementasi Program Pengembangan Sektor Pariwisata di Kabupaten Pandeglang dan faktor-faktor yang mempengaruhi Implementasi Program Pengembangan Sektor Pariwisata di Kabupaten Pandeglang

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan berbagai macam instrumen seperti: dokumentasi, interview, dan observasi. Sedangkan analisa yang digunakan adalah dengan cara melakukan interpretasi data, fakta dan informasi yang telah dikumpulkan dengan langkah-langkah: pengumpulan data, penilaian data, interpretasi data dan penyimpulan.

Program pengembangan sektor pariwisata di Kabupaten Pandeglang belum sesuai dengan apa yang diharapkan dalam penegembangannya, hal ini dapat dilihat dengan belum optimalnya Dinas Pariwisata, Seni dan Budaya Kabupaten Pandeglang dalam melaksanakan pengembangan sektor pariwisata, hal ini juga dapat diketahui bahwa masih adanya pengembangan sektor pariwisata yang tidak berjalan sesuai dengan program yang telah ditentukan, dan dengan adanya keterbatasan dana serta faktor-faktor pendukung lain yang kurang memadai.

Program pengembangan sektor pariwisata di Kabupaten Pandeglang terkendala oleh sumber daya manusia yang relatif kurang baik secara kualitas maupun kuantitas, kurangnya sarana dan prasarana, dana serta keterbatasan waktu yang dimiliki oleh aparat dinas pariwisata. Oleh karena itu Dinas Pariwisata, Seni dan Budaya Kabupaten Pandeglang harus memahami rencana kegiatan atau program kerja pengembangan sektor pariwisata dan selalu memperhatikan faktor-faktor yang dapat mendukung keberhasilan pelaksanaan kebijakan agar pekerjaan yang dilakukan dapat lebih efektif, sehingga maksud, tujuan dan sasaran yang akan dicapai dapat terrealisasi sesuai dengan harapan yang diinginkan. Dan dalam pelaksanaan tersebut seharusnya aparat Dinas Pariwisata, Seni dan Budaya Kabupaten Pandeglang dapat menguasai dan memahami kejelasan tugas dan kewenangan serta kejelasan prosedur dalam pelaksanaan kebijakan agar masyarakat atau objek dapat mengerti apa tujuan dan sasaran dari program pengembangan sektor pariwisata.